

La Polémica:

2003: , Zaragoza Urbana adquiere los derechos de explotación para la construcción de un hotel de 5 estrellas. sometida a muchas trabas administrativas, decide no llevar a cabo el proyecto. El edificio queda abandonado, presentando un estado ruinoso, acumulando su interior basura y residuos de todo tipo. Sus exteriores son utilizados como aparcamiento.

Un grupo autónomo posteriormente apoyado por el 15 M ocupa el edificio a partir del 18 de junio de 2011.

Los medios se hacen eco de la noticia, arremetiendo en ocasiones de manera desproporcionada contra los ocupantes. Algunos artículos aislados comentan que la ocupación legal o ilegal, al menos ha resucitado un edificio olvidado hasta ahora por todos.

Los ocupantes de la denominada "Casa del Pueblo" se encuentran organizados con grupos de limpieza y logística, información y difusión, Comunicación, programación... Cada día tienen lugar talleres y actuaciones. Los sábados por la noche se proyectan películas como homenaje al desaparecido y añorado Cine Caleta.

Los lunes a las 20:30 tiene lugar la asamblea general del Edificio donde se tratan los temas referentes al mantenimiento del centro, pudiendo participar cualquier persona ya que la entrada es LIBRE Y GRATUITA. ¡TE ESPERAMOS!

www.valcarcelrecuperadocadiz.wordpress.com



Valcárcel RECUPERADO POR Y PARA EL PUEBLO

Valcárcel Recuperado Para El Pueblo



seguimiento de su historia
desde sus orígenes



hasta nuestros días